

Fecha: 14-02-2026
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: **Más de 60 familias evacuadas y 140 hectáreas consumidas por las llamas deja incendio forestal en sector del Fuerte Aguayo**

Pág. : 5
 Cm2: 210,7
 VPE: \$ 506.669

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida

Más de 60 familias evacuadas y 140 hectáreas consumidas por las llamas deja incendio forestal en sector del Fuerte Aguayo

EMERGENCIA. Siniestro afecta a sectores de Limache y Concón, pero no ha alcanzado a viviendas ni a infraestructura crítica. Región está bajo alerta amarilla y a primera hora de hoy sigue el combate

Un total de 140 hectáreas había consumido hasta anoche el incendio denominado Forestal ACE, que se desarrolla en el sector del Fuerte Aguayo, entre Limache y Concón, el que están combatiendo Bomberos de esas comunas y de Viña del Mar, brigadas de Conaf y equipos municipales de las tres ciudades mencionadas.

En su último reporte nocturno, tras un comité de emergencia con diversas autoridades lo-

cales, el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, detalló que “tenemos una estimación preliminar del orden de 140 hectáreas que han sido afectadas por este incendio forestal, se han emitido ya seis alertas SAE, estamos en los límites entre la comuna de Limache y la comuna de Concón, hemos tenido distintas rachas durante el día, el viento ha

ido cambiando, por lo tanto, estamos haciendo alertamiento preventivo en todas las localida- des en el entorno de este sector”.

Tras las alertas SAE, precisó, fueron evacuadas “alrededor de 60, 80 familias, que ya han ido retirándose de las inmediaciones, del entorno del incendio. Ha habido un combate al incendio bastante intenso, con (aviones) tanqueros, con combate aéreo y terrestre, por lo tanto, lo que se hace ahora es detener a alguna de las brigadas, a algunos de los conductores, a algunos de los operarios, para que puedan descansar.

Vamos a hacer algunos relevos, pero sobre todo la programación y la preparación que estamos haciendo es para que mañana (hoy) a primera hora, apenas parte la luz del día, podamos hacer un nuevo combate”.

En ese contexto, destacó que “van a llegar refuerzos de los equipos de Bomberos de Viña del Mar, de Limache, de Quilpué, etcétera. Tenemos una alerta amarilla en toda la región, por lo tanto, está toda la región disponi-

ble para poder seguir atacando este foco, que es donde se ha concentrado finalmente”.

Sobre esto último explicó que “tuvimos cinco distintos incendios, pero tenemos en este momento todos los refuerzos concentrados acá”.

Por otro lado, Riquelme confirmó que “hasta el momento no hay ni infraestructura crítica afectada, ni viviendas afectadas. Las alertas SAE han sido, por el momento, preventivas, para evitar,



HUBO SEIS ALERTAS SAE.

efectivamente, que un posible nuevo movimiento de viento nos lleve con las llamas hacia algún lugar de viviendas. Por el momento tenemos las viviendas a más de un kilómetro de distancia de las llamas”. CG